

Automóviles Gomis presenta el nuevo Infiniti Q30

27/10/2015



Automóviles Gomis, centro Infiniti, presentó el pasado martes en sus instalaciones el nuevo Q30, en un acto al que estaban invitados los medios de comunicación, entre ellos el semanario Valle de Elda. Se trata de uno de los modelos fundamentales en los planes de crecimiento de Infiniti a nivel mundial.

El Infiniti Q30 constituye un concepto renovador de vehículo compacto de gama alta dirigido a un nuevo tipo de consumidor. El Q30, que representa la primera incursión de la compañía en el segmento de vehículos compactos de gama alta a escala mundial, jugará un papel fundamental de cara al crecimiento de Infiniti en todos sus mercados.



Riquelmo Gomis, gerente de la empresa junto al nuevo modelo

Diseñado para una nueva generación de consumidores inconformistas y que aprecian tanto imagen como prestaciones, el Q30 desafía las convenciones con una personalidad atrevida y contornos llamativos.

El Infiniti Q30 se mantiene fiel a los patrones de diseño del prototipo original, pero con un enfoque centrado en el diseño y el confort del conductor y pasajeros. La postura poco convencional y el interior asimétrico contribuyen a obtener un diseño global que, sin duda, atraerá todas las miradas. Un vehículo que ofrece una

conducción y un manejo excepcionales.

